



Toucan éditions, 2007

Extrait du site internet de Raphaëla (<http://www.raphaëla-legouvello.com/>): "Dans la continuité de ses exploits, la planchiste a souhaité revenir sur ses terres d'origine en se lançant, aujourd'hui, toujours avec sa planche à voile, fidèle compagne depuis 2002, dans un « Tour de la Bretagne ».

Une navigation, cette fois de port en port, à la rencontre du public breton.

Départ le samedi 17 mars de Saint-Malo. Arrivée le 29 avril à La Baule. Soient quelque 400 milles parcourus le long des magnifiques côtes bretonnes et 26 villes visitées.

L'idée est donc de faire naviguer, lors de chaque étape (entre 10 et 30 milles), sur son flotteur prototype de 7,80 m unique au monde, de jeunes planchistes confirmés et des personnalités (expérimentées) tentés par la découverte de sensations rencontrées par Raphaëla pendant ses différentes traversées."